

すみれぐみクラスだより



暑い暑い夏が終わり、キンモクセイの甘い香りを感じる気持ちの良い季節になりましたね。
夏をこえて心も身体も大きくなった子どもたち、10月は運動会におにぎり遠足にと、初めての楽しい行事がたくさんです。日々の遊びや散歩の中で、秋の実りを子どもたちと見つけたり感じたりしながら10月も元気にすごしていきたいと思います。



今月のねらい

- ・運動会に期待を持ち、体を動かす楽しさを味わう。
- ・秋の実りや自然にふれることを楽しむ。
- ・友だちや保育者に、自分の気持ちを伝える楽しさ、喜びを感じる。

10月の誕生児

お願い

- ・持ち物に必ず記名をお願いいたします。
- ・戸外でのびのび遊べ、また制作等で汚れてもいい服装で登園ください。
- ・気温に合わせて調節できるよう、着替えの衣服は多めにご用意をお願いいたします。
- ・19日おにぎり散歩を行う予定です。持ち物等別紙を確認して頂き、ご協力を宜しくお願い致します。

トンボの制作をしたよ！



空を気持ちよさそうに飛びトンボたちを見て嬉しそうに追いかけたり、様子を見たり。少しずつ秋が訪れているのを感じながらトンボの制作をしました。羽の部分は、紙の半分に好きな色の絵の具を付け紙を折り、開くと両面に模様ができる方法で制作をしました。紙や指の上で絵の具が混ざり、新しい色ができていく様子に喜び子や、折っていた紙を開き、模様ができる様子に目を丸くし驚く姿など様々でした。飾ると「トンボさん飛んでる!」「〇〇ちゃんのスゴ〜い!」と嬉しそうに見上げていました。

運動会ってなあに??

9月から少しずつ運動会に向けて、かけっこ遊びをしたり、運動遊びやダンスをしています。子どもたちにとっては「ママ見に来るの?」「今日が運動会なの?」と、まだまだ想像するのは難しい様子です。こんなに身体をいっぱい動かせるんだよ! 友だちと一緒に踊るのは楽しいんだよ! という気持ちで楽しく本番の日を迎えられたら良いなと思っています。

【よーいどん!】

かけっこは、公園に散歩に行った時や園庭、ホールで遊びながら楽しむことができました。線の前に行くとキリッと真剣な表情になったり、お隣りに友だちがいることが嬉しくてニコニコになったりと様々です。

【運動あそび・フルフル フルーツ】

自分の好きな果物を選び、果物に変身します。果物に変身するまでには、はしごを渡ったりトンネルをくぐったり…歌に合わせてくるくると変わる表情や、動きに合わせた掛け声が楽しい様子です。

子どもたちの一生懸命な姿を、どうぞ楽しみにしててください!!!

